
 
 

Protokollauszug 
aus der 

43. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Jugendhilfeausschusses  
vom 29.11.2007 

 
öffentlich 
Top 9 Jugendclub in Drewitz 

07/SVV/0802 
abgelehnt 

 
Herr Wernick-Otto weist darauf hin, dass dieses in den Jugendförderplan gehört. Er lehnt den 
Antrag ab. 
 
Herr Voehse schließt sich dem an. 
 
Frau Drohla erinnert an die gerade geführte Diskussion zum Jugendklub „Off line“ und betont, 
dass aufgrund dieser Situation der Antrag abgelehnt werden sollte. 
 
Herr Liebe fragt, ob sich die Fraktion diesbezüglich mit der Verwaltung in Verbindung gesetzt 
hat. 
 
Herr Schweers verneint dies. 
 
Beschlusstext: 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:  
Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, wie neben dem Kinderclub für den Stadtteil 
Drewitz auch ein Angebot für die betreute Arbeit mit Jugendlichen geschaffen werden kann.   
Abstimmungsergebnis:  
Zustimmung:   0 
Ablehnung:  9 
Der Antrag wird abgelehnt. 
 
 


